

Fiesta deportiva por aniversario del INDER en Cienfuegos

- Last Updated: Thursday, 20 February 2020 12:29

Hits: 8128



Cienfuegos ganó la sede del acto nacional por el aniversario del Inder, organismo que estará cumpliendo este 23 de febrero su 59 cumpleaños.

Alegórico a la fecha disímiles eventos y actividades deportivas han transcurrido en el territorio, entre las que destacan la Vuelta Ciclística Reinier Jiménez in Memoriam, el recién finalizado Campeonato Nacional de Polo Acuático, la Serie Provincial de Béisbol y el Festival Recreativo que tuvo lugar en diferentes consejos populares el pasado día 16.

Además, este 22 de febrero, a las 9:00 a.m., tendrán lugar planes de la calle en cada uno de los municipios, y a las 7:00 p.m., dará inicio el acto central, que a manera de gala acogerá el centro recreativo Tropisur.

Ya el 23, un festival deportivo gigante animará áreas del Prado, el Malecón y la Plaza de Actos.

Simultáneamente, del 21 al 23, se estará desarrollando la Copa Máster Acuático La Perla del Sur, que incluye accionar en natación, nado sincronizado, polo acuático y natación en aguas abiertas, con Matanzas y La Habana como territorios invitados.

“Colocarse entre las tres primeras provincias del país, junto a Santiago de Cuba y Granma, durante la evaluación integral del sistema de Alto Rendimiento; merece el galardón de mejor territorio en eficiencia y calidad de los atletas en los Juegos Escolares y Juveniles, y mejorar nuestros parámetros en promoción y retención de deportistas en los Centros Nacionales, son algunos de los méritos que hacen a Cienfuegos merecedor de esta sede”, asegura Norge González Enrique, Director del Inder en la provincia.

“Tenemos muchas razones para festejar, porque también obtuvimos calificación favorable durante la visita gubernamental de la pasada semana. De los 28 deportes en los que participamos en los Juegos Juveniles, 17 se ubicaron entre los ocho primeros del país, mientras que de los 30 que tomaron parte en la justa escolar, 22 estuvieron entre los cinco punteros, resultado inédito para Cienfuegos. Y como directivo me siento feliz, pero esto es fruto del esfuerzo, la voluntad, el sacrificio y la entrega de cientos de personas que integran la hermosa familia del deporte”, finalizó.

Con la colaboración de Lissy Mejías / Tomado de 5 de septiembre